



# Comparecen en la Permanente 20 aspirantes al TFJA propuestos por AMLO

VÍCTOR BALLINAS  
Y GEORGINA SALDIERNA

En la Primera Comisión de la Permanente (de Gobernación, Puntos Constitucionales y Justicia), comparecieron ayer 20 candidatos propuestos por el presidente, Andrés Manuel López Obrador, para ocupar el mismo número de magistraturas vacantes en el Tribunal Federal de Justicia Administrativa (TFJA). Todos son vinculados a Morena; han trabajado con el propio López Obrador, en el gobierno de la Ciudad de México o la Presidencia de la República, y otros en dependencias federales.

Las plazas corresponden a las salas regionales del TFJA en el país, unos de los más de 150 nombramientos pendientes en el Senado, algunos de ellos con varios años en la congeladora. La ratificación en el Senado no se pudo lograr al no alcanzarse acuerdos entre las bancadas de Morena y la oposición integrada por PAN, PRD, PRI y MC.

Ayer de nueva cuenta sólo asis-

tieron a las comparecencias senadores y diputados de Morena y sus partidos aliados, y no acudieron los de PAN, PRI, PRD y MC en protesta porque a la bancada del *blanquiazul* no se le otorgó una presidencia de las Comisiones de la Permanente.

Todos los aspirantes a magistrados de las salas regionales del TFJA dijeron cumplir los requisitos exigidos. Todos son abogados, muchos con maestrías y algunos más con doctorados en derecho constitucional. En su totalidad han laborado en la administración pública por 30, 20 o 10 años.

Entre los candidatos se encuentran el general de brigada de justicia militar en retiro, Miguel Carrasco Hernández, quien laboró como asesor del procurador castrense. Fue subdirector de la entonces Procuraduría General de Justicia del Distrito Federal; durante 15 años fue director del Banco del Ejército, y profesor en la Universidad Anáhuac. Agregó que tuvo 35 años ininterrumpidos de servicio.

Entre otros cargos, Maricela Lecuona González fue presidente del

comité de transparencia y titular de la Unidad de Transparencia de la Secretaría de Salud, en la cual, expuso ante los legisladores, "se me reconoció mi trabajo en conseguir la vacuna contra el covid-19 en el inicio de la pandemia".

María de los Ángeles Jasso Cisneros actualmente es abogada general del Instituto Politécnico Nacional, y trabajó en el Servicio de Administración Tributaria y la Secretaría de Economía.

Claudia Angélica Nogales Gaona trabaja en la consejería jurídica de la Presidencia, entre otros.

“

A la sesión sólo acudieron legisladores de Morena y sus aliados